



**Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN)  
/ Laura Ballesteros (Diputada – MC)  
/ Andrea Chávez (Senadora – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Está claro que la estrategia que ha impulsado la doctora, Claudia Sheinbaum, en materia de combate a la inseguridad, con el apoyo de todo el Consejo de Seguridad, integrado por el fiscal General de la República, el Secretario de Seguridad Pública, el Secretario de Marina y el Secretario de la Defensa Nacional, están rindiendo resultados”, comentó Andrea Chávez.

“Me parece que, si el gobierno no reconoce el problema, va a ser muy difícil que puedan solucionarlo, y lo que está pasando en este país evidentemente es que hay un país ensangrentado, no lo digo yo, no lo dice la oposición, lo dicen las propias cifras del gobierno. Yo quería acompañar este positivismo tóxico de Morena, pero es terrible, porque la realidad nos aplasta, nos pega a la cara, demuestra que las personas desaparecidas están volviendo a ser desaparecidas por el régimen y por el gobierno, estamos hablando de más de 66 mil personas desaparecidas bajo este régimen y más de 215 mil asesinados; háganle como quiera, maquillen las cifras, pero si sumas estas dos terribles cifras del propio gobierno, estas dos cifras, demuestran porque las madres buscadoras siguen exigiendo que haya respuestas”, expuso **Kenia López**.

“Los números no son personas, el dolor del país por la violencia, desapariciones e indolencia de todos los gobiernos sin importar el partido, es lo que golpea el corazón a todas las familias todos los días.

Este país necesita un cambio y un golpe al timón a la estrategia de seguridad pública, la pugna que tenemos sobre el país es por el control de la seguridad pública del país entre los militares y el estado civil mexicano, el problema es que entre eso más sucede, los estados podrían quedarse sin el apoyo para ellos fortalecerse, por eso a MC le interesó defender la propuestas que llevaban al empoderamiento del estado civil, y por eso acompañamos desde el **Congreso** las reformas que propuso García Harfuch y las que ha propuesto desde el gobierno mexicano desde el estado civil y la seguridad", **Laura Ballesteros**.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ee4KTMvLYZpCnsA-27InsdUBqE4DkLN8oth5ZOHyd9RTA?e=8oyBFM>